


             
     

          
             

          
             

  
  
   

       
 

 
   

 
   

               
         
             
         

  
    
          

         
          

        
     

          
   

         
         

       

           
            

       

IV. Minutes 

After review of the January 10, 2022 and February 7,2022 minutes, they were not 
approved as quorum was not met. 

V. Norma Castillo, Executive Director Of Staffing & Recruiting for Human Capital 
Norma Castillo reviewed the state of the District around Multilingual Education 
Recruitment. She shared that the District Human Capital office is working closely and is 
in constant communication with the Multilingual Education Team. The Human Capital 
team does look at Exit Surveys and isn’t seeing any trends in staff leaving. 

○ Recruitment efforts include: 
■ Attending job fairs 
■ Attending College recruitment fairs 

● Particularly HBCU’s and Hispanic Universities have been a 
primary focus. 

■ Sign-on bonuses 
■ Grow your own project 
■ Conference participation 
■ Visiting International Teacher Program 
■ 
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IV. Minutas 
Después de revisar las minutas del 10 de enero de 2022 y las del 7 de febrero de 
2022, no se aprobaron por falta de quórum. 

V. Norma Castillo, directora ejecutiva de Personal y Reclutamiento de Capital 
Humano 
Norma Castillo revisó la posición del distrito en torno al reclutamiento relacionado con 
Educación Multilingüe. Comentó que la Oficina de Capital Humano del distrito está 
trabajando de cerca y en constante comunicación con el Equipo de Educación 
Multilingüe. El equipo de Capital Humano examina las encuestas de salida y no ve 
ninguna tendencia en cuanto a la salida de personal. 

○ Los métodos de reclutamiento incluyen: 
■ Asistir a ferias de empleo 
■ Asistir a ferias de reclutamiento en universidades 

● Especialmente, el enfoque principal ha sido en las HBCU y las 
universidades hispanas. 

■ Bonos de contratación 
■ Desarrollar un proyecto “Grow Your Own” (programa interno de 

formación de maestros) 
■ Participación en conferencias 
■ Programa Internacional de Maestros Visitantes 

La Sra. Castillo compartió que un enfoque principal para el distrito es el Lenguaje Dual y 
la Ed. Especial como enfoque primario para programas de “Grow Your Own” (programa 
interno de formación de maestros). 
El distrito cubrirá la cuota para que los maestros de educación bilingüe vuelvan después 
de la jubilación. 
El distrito está considerando expandir esto a Educación Especial. 

○ Comentarios del MEAC: 
■ Por favor, analicen la posibilidad de reclutar Normalistas 
■ Al MEAC le gustaría estar informado si surge alguna tendencia. 

VI. Proceso del LPAC 
○ Patrick Hourboure, del Distrito, ofreció una presentación de la Encuesta del 

Idioma en el Hogar de TEA. El Sr. Houboure repasó cada parte de la 
presentación y respondió preguntas relacionadas con la presentación. 

■ 



   
         

   
  

 
        

  
          

  
 

      
              

      
     

             
                

 
 

   
         

    
  

 
             

  
 

        
        

     
 

         
           

  
 

        
           

         
  

 
 

             
 

             

● La falta de comprensión si los estudiantes que NO están 
identificados como LEP/ELL pueden tomar las pruebas STAAR en 
español en lugar de inglés. 

● La reclasificación de los estudiantes y la tasa de clasificación. 

VII. Informe de Educación Multilingüe de AISD 
La Sra. Yvette Cárdenas ofreció un informe actualizado sobre el departamento de 
Educación Multilingüe. La Sra. Cárdenas compartió que el distrito cambiará las juntas 
consultivas virtuales por las presenciales. 

El Distrito revisó los siguientes puntos. 
○ MET ha realizado ajustes en su sitio web. El objetivo es renovarlo para hacerlo 

más accesible a las familias. 
○ El Distrito compartió que hay una revisión del proceso de evaluación del 

Programa de Lenguaje Dual en curso por la Dra. Elena Escurdo de UTAP. 
■ El trabajo debe comenzar el 1 de marzo de 2022 y terminar en mayo de 

2022. 
■ Los resultados deseados incluyen la implementación de programas de 

alta calidad, el aumento del rendimiento académico de los estudiantes en 
inglés y español, altos niveles de bilingüismo y biliteracidad. 

■ Las encuestas podrían abarcar posiblemente el plan curricular, los 
programas, las opiniones de los padres, las bibliotecas y la dotación de 
personal. 

■ En cuanto a las bibliotecas, el equipo del MET ha estado trabajando con 
el equipo de Humanidades y Bibliotecas para identificar los títulos y los 
pedidos que se realizan. 

■ MEAC pidió tener una revisión del informe durante el verano si es 
posible, así como, la historia de Biliteracidad y, los correos electrónicos y 
la información de contacto de los directores. 

VIII. Asuntos pendientes ● Metas del MEAC 2021 - 2022 
Se debatió sobre la posibilidad de agrupar dos metas en una sola. 
Las metas del comité se revisarán en otro momento. 

IX. Informes de otros comités y subcomités 
DAC, BFAC, SEAC, Dislexia, ACPTA, Comité Afroamericano de Lenguaje Dual (AADLC), 
Subcomité de la Participación de la Familia en el Lenguaje Dual 

○ AADLC 
■ ■ AADLC está trabajando en una sesión informativa para padres de 8 -9 

escuelas seleccionadas. 
■ Tentativamente programada para el 26 de marzo de 2022 en la escuela 

Winn. 
■ Posibles ideas para el sitio web serán enviadas a la Sra. Cárdenas. 



  
  

            
 

            
  

  
 

   
  

 
               

    
   

 
  

                 
         

 
 

 
 

■ AADLC está trabajando con las escuelas intermedias e identificando las 
escuelas y el seguimiento. 

■ Asistencia gratuita para los padres a la conferencia Adelante el 31 de 
marzo. 

■ El Distrito estará cubriendo el costo de inscripción de 200 maestros 
○ DAC 

■ Las conversaciones actuales incluyen la ley HB4545 y el presupuesto 
(ESSER), la retención de maestros, las actualizaciones de COVID, las 
nuevas encuestas para incluir el ambiente escolar. 

X. Revisión de asuntos a tratar y asuntos de agenda para juntas futuras 
MEAC solicitó un informe sobre las solicitudes para los programas de LD SY21-22, las 
cartas y la inscripción para el programa de lenguaje dual de prekínder. 

XI. Clausura 
Hubo una moción de la Dra. Green para dar por terminada la reunión. Sheli Hix apoyó la 
moción. La junta se terminó a las 7:43 pm. 
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